
Frau Bühse schlägt zu Punkt 22 der Mitteilung vor zu prüfen, ob auf diesem Kreuzungsbereich 
ein Kreisverkehr installiert werden kann und bittet die Verwaltung, das Ergebnis in einer der 
nächsten Sitzungen vorzulegen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


